

Antrag Nr. 09-O-26-0093
CDU-Fraktion

Betreff:

Verkehrsberuhigende Maßnahmen in der Kostheimer Landstraße (CDU)

Antragstext:

Der Magistrat der Stadt Wiesbaden wird gebeten, für die Kostheimer Landstraße zwischen Lindebrücke und Hauptstraße, geeignete und mögliche verkehrsberuhigende Maßnahmen auszuarbeiten und dem Ortsbeirat vorzustellen.

Obwohl die Stadtverwaltung trotz mehrerer Anträge der verschiedenen Fraktionen des Kostheimer Ortsbeirates jede Maßnahme zur Verkehrsberuhigung wie z.B. Tempo 30 und Fußgängerüberweg abgelehnt hat sieht der Ortsbeirat trotzdem die dringende Notwendigkeit, auf der Kostheimer Landstraße das Tempo zu reduzieren sowie ordentliche Überquerungs- möglichkeiten im Bereich des Evim Heimes bzw. der Schollmayer Siedlung zu schaffen, da dort vorwiegend ältere Menschen und junge Familien mit kleinen Kindern wohnen. Dazu ist es nicht ausreichend mobile Radarkontrollen auf oder nach der Linde Brücke einzurichten. Daher sollen nun die zuständigen Ämter Lösungen erarbeiten, die nach Vorstellung und Abstimmung im Ortsbeirat dann umgesetzt werden können.

Mainz-Kostheim, 24.08.2009

Lauer